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Áries 21/03 a 20/04
Sua percepção está mais aguçada, ajudando a 
identificar o que já não faz mais sentido em sua 
vida, ariano. Use essa fase para abrir espaço para 
novas experiências. Esteja disposto a repensar 
suas abordagens e ser mais flexível nas suas ativi-
dades diárias. Permitir-se explorar novas habilida-
des pode trazer boas surpresas.
Touro 21/04 a 20/05
Tente não se deixar abater por pensamentos nega-
tivos, taurino. Cuidar de sua saúde e respeitar seus 
limites será essencial para manter o bem-estar. 
Não sobrecarregue sua agenda, deixando espaço 
para o descanso e compartilhe suas preocupações 
com amigos próximos. Esteja em lugares que pro-
porcionam conforto.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Valorize-se mais e tenha confiança no seu traba-
lho, geminiano. Há boas oportunidades de resol-
ver questões financeiras, mas é importante encon-
trar maneiras de lidar com a ansiedade. Muitas 
ideias e demandas podem aparecer ao mesmo 
tempo, então organize-se com calma. O final de 
semana favorece a comunicação.
Câncer 21/06 a 21/07
Suas decisões tendem a estar mais conectadas 
com suas necessidades emocionais, canceriano. 
Confie no que te traz segurança e siga seu cami-
nho com tranquilidade. A semana pede que você 
valorize mais sua individualidade e faça escolhas 
que priorizem sua autonomia. Priorize o que traz 
prazer e conexão emocional.
Leão 22/07 a 22/08
As responsabilidades podem pesar e dificultar al-
guns dos momentos de lazer nesta semana, leo-
nino. No campo afetivo, é hora de ser mais sério 
e comprometido. Não se exponha demais se não 
estiver seguro sobre suas decisões. Tente refletir 
sobre suas prioridades e fortalecer sua base emo-
cional.
Virgem 23/08 a 22/09
O ambiente familiar pode estar mais cansativo, 
com responsabilidades que parecem mais pesadas 
do que o normal, virginiano. Ao mesmo tempo, 
você tende a sentir uma vontade crescente de 
romper com padrões que te limitam. Compartilhar 
com quem está ao seu lado pode ajudar a tornar os 
dias mais leves.
Libra 23/09 a 22/10
Este é um bom momento para decisões impor-
tantes no trabalho e nas finanças, libriano. No 
entanto, você pode se sentir mais introspectivo e 
autocrítico. Evite sobrecarregar-se e cuide da sua 
energia. A semana pode seguir em um ritmo mais 
lento, então tente ser paciente e manter o bom hu-
mor em dia.
Escorpião 23/10 a 21/11
Tente não assumir compromissos que excedam 
suas capacidades, escorpiano. Confie em sua in-
tuição ao tomar decisões, especialmente em ques-
tões financeiras. Este é um momento para refletir 
sobre suas prioridades e seu valor pessoal. No fi-
nal da semana, você sentirá uma necessidade de 
cuidar mais de si mesmo.
Sagitário 22/11 a 21/12
A semana vem trazendo uma maior sensibilidade, 
ideal para refletir sobre seus sentimentos e neces-
sidades, sagitariano. Cuidar do seu lado emocio-
nal será essencial para explorar novos caminhos. 
Este é o momento ideal para se libertar de alguns 
pesos e tentar abrir espaço para uma vida mais 
leve.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Se possível, deixe para o meio ou fim da semana 
as decisões importantes, como reuniões e parce-
rias, pois o ambiente será mais favorável. É um 
período que pede maturidade e responsabilidade 
em cada escolha, capricorniano. Aproveite para 
pensar no futuro e planejar seus próximos passos 
com calma.
Aquário 21/01 a 19/02
Este é um bom momento para cuidar da sua saúde 
física e mental, aquariano. Repensar hábitos será 
essencial para melhorar sua qualidade de vida. No 
início da semana, você pode se sentir mais cansa-
do ou enfrentar desafios em grupos, então fique 
mais reservado e respeite as diferenças. Mostre 
seu valor com clareza.
Peixes 20/02 a 20/03
É hora de dar mais atenção a si mesmo, praticando 
atividades físicas e buscando formas de relaxar. 
Evite exageros, tanto na alimentação quanto nas 
expectativas, pisciano. Mantenha uma visão práti-
ca e esteja ciente das consequências de suas ações. 
As oportunidades tendem a vir, com paciência e 
dedicação.

Márcio Pavan juntamente com o                                                                                                                                       
vice Valdir Pazini e o presidente 

da Câmara Adevanil Moreira                                                                 
vai à Assembleia Legislativa 

visitar o deputado Rafa Zimbaldi;                                                            
teve recursos carimbados

Na quarta-feira (30) o prefeito eleito 
Márcio Pavan (SD), o vice-prefei-

to Valdir Pazini (PSDB) e o presidente 
da Câmara e vereador mais votado desta 
eleição, Adevanil Moreira (SD), estive-
ram na Assembleia Legislativa de São 
Paulo no gabinete do deputado estadual 
Rafa Zimbaldi (Cidadania).
Eles foram recebidos pelo próprio Depu-
tado, que de imediato destinou para Esti-
va Gerbi para 2025 uma importante ver-
ba que que será anunciada no início do 
novo mandato. “A parceria com o depu-
tado Rafa Zimbaldi sempre foi impor-
tante e continuará sendo. Ele sempre 
ajudou Estiva e com certeza continua-
rá a fazer, e a partir de agora ele pode 
contar com nossa equipe também”, dis-
se Márcio.
“O Rafa é meu amigo e sempre aju-

Prefeitura de Engenheiro Coelho e equipes de 
Segurança Pública agem rapidamente após tempestade
Na noite de quinta-feira passada (24) 

Engenheiro Coelho foi atingida por 
uma forte tempestade com ventos intensos, 
causando diversos danos pela cidade. Em 
resposta imediata, a Prefeitura, por meio 
da Secretaria de Segurança Pública, mobi-
lizou a Guarda Municipal e a Defesa Civil 
para atender prontamente as ocorrências.
Um dos incidentes registrados foi a queda 
de parte do muro de uma empresa privada. 
A Guarda Municipal deu apoio à remoção 
dos destroços, garantindo a segurança do 
local, sem registro de vítimas. Outro local 
afetado foi a Feira Livre, onde a cobertu-
ra das tendas foi deslocada pelos ventos. A 
empresa responsável pela instalação já foi 
acionada para realizar as manutenções ne-
cessárias.
A tempestade também derrubou algumas 
árvores, que danificaram a rede elétrica e 
causaram um apagão em parte da cidade. 
Apesar da interrupção temporária de ener-
gia, o Pronto Atendimento Imediato (PAI) 
continuou normalmente, contando com um 
gerador de emergência que evitou maiores 
transtornos. Após algumas horas de traba-
lho, a concessionária de energia restabele-
ceu o fornecimento em todas as residências 
afetadas.
Na manhã do dia seguinte, sexta-feira, 25 
de outubro, as equipes da Defesa Civil, em 
parceria com o Departamento de Obras e 
Serviços, iniciaram uma operação de lim-
peza nas ruas da cidade, sendo realizados o 
corte e a remoção das árvores caídas, além 
de outras ações de reparo.
Alguns prédios públicos também sofre-
ram danos, como a Unidade de Saúde da 
Família (USF) 2, onde o telhado e o forro 

de gesso da sala de arquivo foram danifica-
dos pela chuva, causando alagamento. Por 
precaução e para garantir a segurança, a 
unidade foi temporariamente fechada, e os 
pacientes que necessitam de medicamentos 
foram redirecionados para a Unidade de 
Saúde da Família (USF) 3. O Secretário de 
Saúde, Josué, assegurou que todas as me-
didas para o restabelecimento tinham sido 
ativadas.
O coordenador da Defesa Civil, Dagober-
to, destacou que, felizmente, não houve 
registro de vítimas, e as equipes seguem 
empenhadas no apoio e na recuperação dos 
espaços atingidos para que a normalidade 
seja restabelecida o mais breve possível.
A Prefeitura, por meio da autarquia SAE-

EC, também informou que, além do alaga-
mento na sala de máquinas da Estação de 
Tratamento de Água (ETA), a tempestade 
causou a queda de árvores sobre a rede 
elétrica que abastece o Bairro Pinhalzinho, 
agravando a interrupção de energia na re-
gião. Os reparos na motobomba danificada 
foram realizados com sucesso, e a equipe 
de manutenção trabalhou incansavelmente 
para restabelecer a energia no local.
A Prefeitura ainda pede a colaboração dos 
munícipes para economizarem água en-
quanto os trabalhos de normalização do 
abastecimento seguem sem previsão de 
conclusão.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

dou nossa cidade, mesmo nas vezes que 
houve conflito de autoria de recursos 
enviados, o que não vai mais acontecer, 
porque daqui pra frente anunciaremos 

os verdadeiros autores dos recursos en-
viados para Estiva, sem enganação e 
sem mentira”, esclareceu Adevanil.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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A Câmara de Vereadores de Engenhei-
ro Coelho nunca convenceu 100% 

ninguém sobre seus trabalhos referentes 
a responsabilidade e obrigação de seguir 
e promover as leis, porém, na era do pre-
sidente Paulo Scholl (PL) com sua Mesa 
Diretora composta pela 1ª Secretária Flá-
via Guimarães (PL), 2º Secretário Jorge 
do Banco (Podemos) e vice-presidente 
Washington Lopes (Podemos), isso piorou 
e constantemente as leis são descumpri-
das e, às vezes, absolutamente ignoradas, 
e desta vez a gafe foi pra lá de amadora, 
tanto no campo político quanto na área 
jurídica. Em junho do ano passado Paulo 
já tinha peitado a lei ao acatar denúncia 
fora das regras do Regimento Interno, o 
que lhe causou muita dor de cabeça. Em 
agosto do mesmo ano, de novo, o Presi-
dente juntamente com a 1ª Secretária, Flá-
via Guimarães, transgrediram as leis do 
município e votaram em matéria onde não 
poderiam opinar, inclusive por ética, por-
que era contra eles, fato que gerou ação 
judicial que ainda estão respondendo. E 
assim Scholl e a Mesa Diretora consegui-
ram e ainda estão conseguindo fazer “his-
tória” a frente do Legislativo Coelhense.
Entrou para votação na sessão ordinária 
acontecida terça-feira (29) o Projeto de Lei 
Nº 116/2024, de autoria do Executivo, que 
permite o uso a título gratuito de Prédio 
Público por tempo indeterminado - o que 
não existe, referente ao Bar da Rodoviá-
ria de Engenheiro Coelho, que autoriza o 
local para uso exclusivo – o que também 
é proibido - do cidadão Jovecino Ferreira 
de Souza, também conhecido como “Ne-
guinho”, ou “Salsicha”, funcionário da 
Prefeitura Municipal. O projeto, depois de 
muita discussão e atritos nos bastidores, 
entre vereadores e envolvidos, como Jo-
nata Silva e seu sócio Mauro Sapeli, atuais 
responsáveis pelo Bar, e o atual interessa-
do, “Neguinho”, não entrou em votação e 
foi enviado para leitura. O projeto só não 
entrou em votação porque os atuais “con-
templados” não permitiram.
Por mais uma vez Paulo Scholl e a Mesa 
Diretora juntamente com a assessoria ju-
rídica comeram bronha, sem perceberem 
que o projeto estava bichado, e isso aca-
bou causando um embate gratuito entre 
os vereadores e o “Neguinho”, porque o 
projeto deveria ter sido descartado logo 
de cara por gravíssimas irregularidades, e 
pior, foi colocado para leitura, o que deu a 
entender que voltaria em outra sessão para 
votação ou, como disse o próprio presi-
dente, que devolveria ao Executivo, mas 
sem apontar as irregularidades, apenas por 
motivos discrepantes entre os envolvidos. 

Câmara de Engenheiro Coelho pisa na bola: 
Projeto de Lei totalmente irregular promove 

confusão entre o vereador Adauri e funcionário 
da prefeitura e quase termina em tragédia

No final da sessão, bastante indignado, 
“Neguinho” bateu boca com alguns ve-
readores, entre eles Salvador Figueredo 
(PP) e Adauri Silva.
Através de ligação via WhatsApp, o ve-
reador Adauri disse ao Polêmica que ao 
sair da sessão o “Neguinho” ainda estava 
o seguindo e o agredindo com palavras de 
baixo calão. “Eu dizia a ele Adolfo, ôh 
Neguinho, vai pra casa, amanhã a gente 
conversa, mas ele insistia em me xingar 
de tudo quanto é nome”, contou Adauri.
Ainda de acordo com o Vereador, quan-
do saiu do local com seu carro foi seguido 
pelo furioso funcionário público que pa-
reou sua moto ao lado do veículo do ve-
reador e insistia em ofendê-lo, inclusive 
chutando a porta. “Eu tenho testemu-
nhas, passando em frente ao bar o pes-
soal ficou impressionado com a cena, 
ele pareado comigo me xingando e chu-
tando o carro”, detalhou.
Adauri afirmou que em um determinado 
ponto do trajeto, próximo à sua casa, o 
“Neguinho” parou a moto de frente a seu 
carro, o obrigando a parar. “Ele parou a 
moto de frente ao meu carro, não teve 
jeito, tive que parar, ele colocou a mão 
na cintura com gesto que iria tirar algo 
da calça, e disse que eu e minha famí-
lia iríamos pagar por aquilo que foi feito 
com ele. Momento que eu vi a morte, fi-
quei muito assustado, achei que ele me 
mataria, e acelerei o carro em sua dire-
ção. O meu carro ficou em cima da moto, 
dei uma ré, vi que ele estava bem, po-
rém, ainda me xingando, foi quando ele 
se levantou mancando e entrou na frente 
do meu carro, mas eu consegui desviar 
dele”, disse Adauri contando que ficou 
com a cabeça quente e, muito nervoso, com 
medo de tentar socorrer e ser morto, seguiu 
em direção a Mogi Mirim para ver o que 
faria. Encostou em um posto de combustí-
vel e ligou para um amigo que foi ao local 
e o orientou sobre os procedimentos.
Ainda, segundo Adauri, foi até a delegacia 
e contou sua versão sobre os fatos, agora 
vai aguardar o desenrolar das investiga-
ções.
Já a versão dos fatos contada pelo “Ne-
guinho” ao Jornal Polêmica, é parecida, 
porém, a situação das agressões é inver-
tida. Veja a entrevista na íntegra: “Então 
Adolfo, o acontecido foi o seguinte: eu 
sai do serviço ontem (29) porque tinha 
uma votação na Câmara sobre um pro-
jeto de lei ao qual já falaram que benefi-
cia a mim, e realmente beneficia a mim 
sim! Eu protocolei esse projeto de lei 
na Prefeitura Municipal de Engenhei-
ro Coelho onde o Executivo aprovou e 

fez o projeto de lei e encaminhou para 
a Câmara, como mandam os trâmites. 
Encaminhou para a Câmara, protoco-
lou na Câmara lá, só que aí eu cheguei 
na Câmara para acompanhar a vota-
ção e tal, que é sobre um benefício pra 
mim, para um novo trabalho para mim 
para o ano que vem, certo? Só que aí 
por parte dos vereadores, Mesa Direto-
ra, decidiram não colocar em votação o 
projeto de lei, falaram que mandariam 
para a leitura e tal. Aí reuniram entre 
eles lá e não colocaram em votação, aí 
beleza. Aí terminou e tal, realmente 
houve uma conversa entre eu e os ve-
readores, alguns vereadores néh, eu pe-
guei e falei: Como é que faz um negócio 
desse aí? Tiveram outros projetos de lei 
aí que vocês correram, votaram e tal, 
pediu regime de urgência, e votaram 
os projetos de lei, e porque o meu, que 
beneficia a mim é diferente? Aí comecei 
a questionar, e questionei até mesmo o 
vereador Salvador e questionei o Adau-
ri, e a gente saiu fora da Câmara ainda 
sobre o mesmo assunto, a mesma pala-
vra do assunto e tal. Aí eu peguei e fa-
lei: Eu vou pedir para o Executivo estar 
retirando. Aí ele (Adauri) disse: mas vai 
para votação na próxima sessão que ti-
ver; foi para leitura, mas vai ter que vo-
tar, não sei o quê e tal. Fomos subindo 
(a rua) conversando (pareados, moto 
e carro), aí eu falei: Não, se fizer isso 
fica comigo e tal, porque fizeram pouco 
caso de mim e tal, e fomos conversando. 
A qual o primo dele começou a me se-
guir (outro veículo) junto, entendeu? O 
primo dele (Adauri) começou a seguir 
e deferir várias palavras contra mim 
também de racismo, até mesmo de ra-
cismo, me chamou de preto safado, que 
eu sou cheio de defender o executivo, 
que eu tinha que morrer, falando essas 
palavras para mim. Isso depois que saí-
mos da Câmara, lá pra cima (área cen-
tral). Aí girei e tal, não queria conversa 
com ele, e continuei conversando com 
o Adauri, e ele (primo) falando algu-
mas coisas para mim, falando, falando. 
Aí quando chegou, virando para cima, 
quando chegou perto da fábrica, por-
que o Adauri estava me chamando para 
conversar perto da casa dele, falou: não 
é bom a gente ficar conversando na rua 
não, vamos conversar lá perto de casa e 
tal. Aí subi junto com ele, não falei nem 
que ia e nem que não, fomos subindo 
juntos conversando. Aí quando chegou 
perto ali, onde ele tem a fábrica mes-
mo, ali, na Otávio Scholl, José Otávio 
Scholl, que era 13 de Maio, mudou para 
José Otávio Scholl, aí do nada eu virei 
para baixo, eu virei e ele girou para 
cima, e pensei comigo: não vou para a 
casa dele não, fiz que ia virar, porque 
não deu tempo, entendeu? Fiz que iria 
virar para baixo, sentido Parque de 
Exposições, foi onde ele virou em for-
ma de um cavalo de pau, ele girou em 
forma de um cavalo de pau, e voltou 
para trás, e o primo dele gritou: Esse 
preto tem que morrer. Aí ele (Adauri) 
pegou e falou: Vou matar esse preto 
safado mesmo, desgraçado; vou matar 
esse preto safado, cachorro do executi-
vo. Difamou essas palavras contra eu, 
girou e veio acelerando, acelerando e 
eu tentei correr, só que minha moto na-
quele momento ela deu que fui jogar a 
primeira, sei lá, joguei segunda, tercei-
ra, sei lá o que aconteceu, só sei que en-
gazopou, e ele conseguiu me pegar. Eu 
até tentei dar uma aceleradinha para 
ir embora, entendeu? Aí ele conseguiu 
me pegar, nessa daí. Aí bateu, saiu me 
carregando, me empurrando por vários 
metros onde meu pé já tinha... Aí Adol-
fo, para completar, aí o primo dele, o 
David, trabalha também na prefeitura, 
falou: Adauri, você já fez o que você fez, 
volta e acaba de matar, catou e foi em-

bora, acaba de matar senão fica ruim 
para você, acaba de matar. Foi o que eu 
ouvi, foi isso aí. O primo dele falando, o 
primo dele acelerou pra cima e ele en-
gatou ré, o Adauri engatou ré e come-
çou a bater em mim. Ele bateu o carro 
em mim, eu girando para lá e rolando, 
eu rolava de um lado e rolava de outro, 
e ele vinha batia, sabe, acelerava, e foi 
isso que aconteceu, entendeu? Aí che-
garam duas pessoas enviadas por Deus, 
descendo a rua gritando, uma menina 
e um menino, gritando pelo meu nome; 
nossa eu não sei quem que é, você en-
tendeu? Não deu para mim ver direito, 
não sei se essa pessoa já foi identificada, 
e começou gritando: É o Neguinho, é o 
Neguinho, foi o Adauri, foi o Adauri, 
começou a gritar, eu pedi socorro e pedi 
para me tirar de lá”.
O funcionário público teve um pé que-
brado e alguns arranhões, mas passa bem. 
Já o vereador Adauri teve seu veículo 
amassado, além da preocupação com a 
família que agora está abalada com tudo 
isso.
O Jornal Polêmica enviou mensagens 
questionando as irregularidades do proje-
to ao departamento jurídico da Câmara de 
Vereadores, ao Secretário Jurídico da Pre-
feitura Municipal, ao presidente da Câma-
ra Paulo Scholl, a 1ª secretária Flávia Gui-
marães, ao 2º secretário Jorge do Banco e 
ao vice-presidente Washington Lopes. As 
perguntas foram:
1ª – Por gentileza me passar a lei que 
permite que o Executivo Municipal 
possa conceder permissão, ou conces-
são, de prédio público a empresa do 
município sem passar por processo de 
licitação com aprovação da Câmara de 
Vereadores.
2ª - Por favor me passar a lei que per-
mite que o Executivo Municipal possa 
conceder permissão, ou concessão, de 
prédio público a empresa do município 
por tempo indeterminado.
As únicas respostas vieram da assessoria 
jurídica da Câmara Municipal, em nome 
do presidente Paulo Scholl, e do 2º se-
cretário Jorge do Banco. Veja o que disse 
Paulo Scholl:
“Por ordem do Exmo. Sr. Presidente, 
Paulo César Scholl, informa-se: Quanto 
ao Projeto de Lei n° 116/2024, informa-
mos que o projeto foi lido em Plenário 
na sessão ordinária realizada na data 
de 29 de outubro de 2024, e, como to-
dos os projetos, será encaminhado para 
análise das comissões temáticas perti-
nentes ao tema da propositura, ocasião 
em que serão observados o cumprimen-
to dos requisitos legais, como a eventual 
necessidade de licitação e a definição de 
prazos específicos, antes de uma possí-
vel votação. Vale destacar que o proje-
to ainda não foi submetido à votação e, 
sendo assim, a Câmara tem o compro-
misso legal de analisar todos os projetos 
que tramitam no Poder Legislativo, ga-
rantindo o atendimento ao princípio da 
legalidade e o interesse público. Sendo 
assim, agradecemos o interesse e per-
manecemos à disposição para outros 
esclarecimentos”.
Já o vereador Jorge da Banco, através de 
WhatsApp, afirmou o seguinte: “Tentei 
achar, mas não consegui. Acredito que 
o pessoal da câmara vá lhe responder”.
O problema de toda essa confusão que está 
sendo investigada pela polícia como tenta-
tiva de homicídio, ameaça e perseguição, o 
que ainda a gente não sabe o que vai dar e 
quem realmente está falando a verdade, é 
que os dois são vítimas da incompetência 
política e jurídica da Câmara de Vereado-
res, porque se lá no início da sessão, como 
já dito aqui, o presidente tivesse anunciado 
a retirada do projeto da pauta por irregu-
laridades, e diga-se de passagem, gravíssi-
mas, isso não teria acontecido.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-

iiiiiiiiiiii, olha nóis aqui di novo levan-
do até você informações quentinhas 
sobre os bastidores da política regio-
nal... Engenheiro Coelho, politicamen-
te falando, virou cachorro de rua sem 
dono, a lei não é cumprida, os excessos 
são constantes e parece que a Mesa Di-
retora da Câmara Municipal tem como 
parceiro do líder Supremo da Coreia do 
Norte, Kim Jong-un, porque tudo é feito 
goela abaixo sem qualquer princípio de 
raciocínio sobre as leis... A prova está no 
que aconteceu ano passado, onde a Mesa 
Diretora descumpriu a lei e até hoje Pau-
lo Scholl e Flávia Guimarães estão res-
pondendo judicialmente por isso... Na 
sessão de terça-feira (29) entrou na pauta 
projeto de autorização para uso de prédio 
público destinado a um funcionário pú-
blico e pior, por tempo indeterminado... 
É o fim dos tempos, nem para alguém 
falar: “Esse projeto não tem validade, 
não pode entrar na pauta”, teve, e pau 
na JACA, e o projeto só não foi apro-
vado porque os prejudicados insistiram 
na briga, porém, foi para a leitura... Pode 
acreditar, é verdade!!! Agora vamos 
falar do geral, me acompanhe:

* * *
Conchal na paz – Politicamente falando 
Conchal está em paz, só alegria, como 
diria o ex-vereador Jacaré... A transição 
está em andamento, a oposição está tran-
quila, a cidade está rodando normalmen-
te, sem estresse, tudo a mil maravilhas... 
Se sempre fosse assim seria muito bom, 
pena que a partir de janeiro sangue novo 
entra na fita e a agitação vai voltar ao nor-
mal... Tem o lado positivo, sem encrenca 
e sem discussões não há soluções... Que 
venha 2025...

* * *
Engenheiro Coelho ainda em guerra 
política – Bem parecido com o Oriente 
Médio, Engenheiro Coelho não deixa 
a peteca cair, a guerra política entre si-
tuação e oposição parece não terminar 
nunca, e desta vez houve até atrito fí-
sico por conta de projeto irregular que 

passou despercebido por todos os verea-
dores e assessoria jurídica... De um lado 
a preocupação em ficar desempregado 
ano que vem e de outro a preocupação 
de não fazer injustiça com quem já con-
quistou seu espaço, fez com que o vere-
ador Adauri Silva e o cidadão, conheci-
do popularmente como “Neguinho”, ou 
também “Salsicha”, entrassem no pega 
físico, carro contra moto, bem coisa de 
louco... O “Neguinho” estava defendo 
seu sustento através do projeto do Execu-
tivo que concedia exclusivamente a ele e 
por tempo indeterminado e gratuito o uso 
de prédio público, o Bar da Rodoviária 
da cidade, e o vereador Adauri estava 
defendendo quem já está lá trabalhando 
há tempo e que não tem motivo para ser 
escorraçado... Agora o pior: tudo está 
irregular, desde de quem está lá irregu-
larmente, porque não existe autorização 
da Câmara para licitação de tal, e o pró-
prio projeto enviado também está total-
mente bichado, porque a prefeitura não 
pode fazer concessão de prédio público 
sem licitação e não existe lei que permita 
concessão por tempo indeterminado... O 
bagulho é feio, a gente pode, com certe-
za, afirmar que tudo isso é o analfabetis-
mo político misturado ao analfabetismo 
jurídico... Muito feio, verdadeiramente 
terra sem lei... 

* * *
Falta de responsabilidade – Se o presi-
dente da Câmara de Engenheiro Coelho, 
Paulo Scholl, tivesse a mínima condição 
de executar sua função como presidente, 
teria anunciado logo no início da sessão 
de terça-feira que o projeto que concedia 
a uso gratuito e por tempo indetermina-
do do Bar da Rodoviária não respeitava 
as leis nas instâncias municipal e federal, 
e por isso ficaria fora da pauta, a história 
com certeza seria outra... Mas não, o es-
tiloso bolsonarista ignorou as leis e ainda 
deixou que o projeto virasse motivo de 
discussão nos bastidores entre vereadores 
e envolvidos, causando a sensação de que 
a proposta fosse legal... Com isso, a situ-
ação inflamou e quase que uma tragédia 
tomou conta da cidade... Porque na ver-

dade a tese de defesa do vereador Adauri 
sobre o projeto não tem fundamento, e a 
tese do “Neguinho” está no mesmo pa-
tamar, então não tinha o que se discutir, 
não tinha pelo o que brigar, e tudo foi em 
vão... Agora os dois estão respondendo 
criminalmente por uma causa que nin-
guém tinha razão, além de um estar com o 
pé quebrado e o outro com o carro amas-
sado... O tal do político feito nas coxas é 
foda hein!!!

* * *
Motoristas e maquinistas de Engenhei-
ro Coelho com 50% a mais no salário 
– Acho pra lá de justo, porém, a prefei-
tura de Engenheiro Coelho está passando 
por um momento financeiro difícil, o que 
pode atrapalhar muita coisa nos projetos 
básicos do município... Não foi um au-
mento, mesmo porque nesse período é 
proibido, foi alteração de referência sa-
larial, mas não era a hora de fazer isso... 
Têm coisas inexplicáveis, sem o mínimo 
de lógica, a 60 dias de entregar a gestão, 
qualquer ato que mexa com a condição 
financeira da prefeitura deveria ser proi-
bido... Que pena, mas parabéns aos mo-
toristas e maquinistas porque realmen-
te eles merecem, o salário deles estava 
muito baixo...

* * *
Acho que Pedro Franco não terá tran-
sição – Está com cara que a transição do 
prefeito eleito Pedro Franco com a atual 
gestão não será autorizada, como tam-
bém aconteceu em 2020, só que ambos 
estavam de lados opostos... Caso a tran-
sição não seja autorizada pelo prefeito Dr. 
Zeedivaldo o anúncio dos secretariados 
acontecerá só no final de janeiro ou início 
de fevereiro... A única secretaria que tem 
dono certo é a da Educação, que será co-
mandada pela competente primeira-dama 
eleita Daniela Franco... Já o restante, não 
existe nem especulação sobre os nomes... 
Agora é só aguardar... 

* * *
Márcio Pavan vai chupar o dedo, tam-
bém sem transição – Até o momento o 
pedido de transição feito pelo prefeito 
eleito de Estiva Gerbi, Márcio Pavan, não 

foi respondido, o que indica que não será 
autorizado pela prefeita Cláudia Bote-
lho... Com isso, igual a situação de Pe-
dro Franco, Márcio só anunciará seus se-
cretários no início de fevereiro, e entrará 
na prefeitura em janeiro com apenas 2 
ou 3 cargos de confiança... Até hoje eu 
não entendi porque não é obrigatória 
a transição, vai saber qual o motivo...

* * *
Márcio e Adevanil na conquista de 
recursos para Estiva – Anteontem 
o prefeito eleito Márcio Pavan, jun-
tamente com o vice Valdir Pazini, e o 
presidente da Câmara Adevanil Morei-
ra foram para a Assembleia Legislativa 
de São Paulo no gabinete do deputado 
Rafa Zimbaldi solicitar recursos para a 
cidade, e adivinha? O Deputado já ca-
rimbou os pedidos feitos e ano que vem 
já estarão na conta... Parabéns Már-
cio, bom começo...

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, quie-
tinho, colocando o gesso, na miúda, 
bem relax, na surdina, mandando 
o meu recado para os corruptos de 
plantão: Sou obrigado a concordar que 
vocês têm sorte, e não é pouca, porque 
achei que desta vez a casa de vocês 
cairia... Mas não cantem vitória, tudo 
nesta vida é passageiro, menos o cobra-
dor e o motorista, como diria a Denise, 
então vocês ainda podem responder pe-
los crimes cometidos no próximo ano, 
vai que o novo excelentíssimo tope 
desmascarar toda a corja de corrupção 
infiltrada há anos? Contudo, como eu 
já disse, vocês têm muita sorte, mesmo 
porque o Inferno é igual Coração de 
Mãe, é meio frio, desconfortável, pe-
queno e apertado, falta quase tudo, 
e o Diabão também não pactua com 
corruptos, ele só gosta de corruptos, 
por motivos óbvios é claro, o que fará 
que não ganhem nada além do que 
merecem, porém, sempre cabe mais 
um... Sejam bem-vindos ao Inferno... 
Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...

Cetesb investiga mortandade de        
peixes no Rio Mogi Guaçu; população 

de Conchal ficou assustada

A Saama (Secretaria de Agricultura, 
Abastecimento e Meio Ambiente) 

também coletou amostras, que assim 
como as da Cetesb foram encaminhadas 
para exames laboratoriais. Na manhã de 
quarta-feira (30) mais peixes mortos, 
de várias espécies e diversos tamanhos, 
apareceram boiando em grande quanti-
dade junto à margem direita, na região 
central da cidade, desde o Bairro do Li-
moeiro (Jardim Nova Mogi Guaçu), na 
Zona Leste da cidade, até o Bairro em 
Conchal.
A Saama coletou amostra da água para 
análise e, à tarde, recolheu exemplares 
para identificar se entre eles há espécies 
ameaçadas de extinção, o que, se confir-
mado, terá de ser notificado ao ICM-Bio 
(Instituto Chico Mendes de Conservação 
da Biodiversidade), órgão do Ministério 
do Meio Ambiente.
O gerente da Agência Regional da Ce-
tesb de Mogi Guaçu, Paulo Roberto da 
Silva Bantim de Souza, informou que 
desde segunda-feira foram coletadas 
amostras para vários parâmetros, como 
nível de oxigenação, sedimentação e to-
xicidade da água.
O nível de oxigênio no Rio Mogi Guaçu 
está bastante reduzido devido à estiagem 
prolongada. Medição feita na semana pas-

sada, próximo da ponte da Estrada Vicinal 
Antonio Joaquim de Moura Andrade.
A Mortandade de peixes é verificada 
desde segunda-feira, pouco acima da 
Cachoeira de Cima, registrou 1,9 mili-
grama por litro, quando o mínimo ideal 
para a época seria de 5 mg/litro.
As amostras coletadas por técnicos da 
Saama serão analisadas em laboratório 
privado. As que foram coletadas por 
agentes da Cetesb de Mogi Guaçu serão 
examinadas no laboratório da Cetesb de 
Campinas, com previsão de que o lau-
do seja concluído dentro de 15 dias. Os 
resultados, esclarece Paulo Roberto, 
possibilitarão identificar as causas, con-
siderando a presença ou não de matéria 
orgânica ou substância tóxica nas amos-
tras. A segunda hipótese é menos prová-
vel porque ao que tudo indica os peixes 
procuravam a borda do rio em busca de 
oxigênio.
Para evitar riscos à saúde, a Saama man-
tém a recomendação para que a popula-
ção não consuma peixes dos cardumes 
mortos que algumas pessoas andaram re-
colhendo para comercializar. Os espéci-
mes recolhidos para identificação foram 
descartados no Aterro Sanitário.
Matéria: Itapira News –                       
itapiranews.com.br

A Cetesb (Companhia Ambiental do Estado de Paulo) coletou amostras de água do Rio Mogi Guaçu 
para tentar descobrir o que pode estar causando a mortandade de peixes desde segunda-feira (28).
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Inscrições abertas 
para apoio  

financeiro à projetos 
culturais em 

Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Secretaria de Cultu-

ra e dos Departamentos de Convênios, 
informa que estão abertas as inscrições 
para obtenção de apoio financeiro para 
projetos culturais em diversas áreas, 
através da Lei Paulo Gustavo.
Período de inscrição: 31 de outubro a 
26 de novembro de 2024.
Essa é uma oportunidade única para 

fortalecer a cultura local e trazer novas 
ideias à vida! Não perca a chance de 
inscrever seu projeto e contribuir para 
o desenvolvimento cultural de Enge-
nheiro Coelho.
Editais e mais informações: https://
pmec.sp.gov.br/.../chamamento-publi-
co-n-o-003-2024/.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Vacinação contra    
a raiva continua em 
Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Secretaria de Saúde, 

segue com a campanha de Vacinação 
Contra a Raiva. Se você cuida e ama 
seu animalzinho de estimação, aprovei-
te para protegê-lo!
Todas as quintas-feiras

Local: Prédio da Secretaria de Saúde - 
Rua Pastor Octávio Scholl, 103, Cen-
tro.
Horário: 13h às 17h.
Garanta a saúde e segurança do seu pet!
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Câmara de Engenheiro Coelho aprova alteração 
de referência salarial e motoristas, maquinistas e 
enfermagem no geral têm quase 50% de reajuste

O prefeito Dr. Zeedivaldo de Miranda 
(PSD) enviou para a Câmara de Ve-

readores projeto que altera a referência de 
várias categorias dos servidores públicos 
municipais e, entre elas, os destaques fo-
ram para os motoristas, maquinistas e o 
setor de enfermagem, que chegaram pró-
ximos dos 50% de reajuste.
Alguns servidores fizeram questão de 
acompanhar a votação que aconteceu na 
sessão de terça-feira (29), e logo em se-
guida a comemoração foi fatal.
“Estou muito feliz com a aprovação do 
projeto porque o salário, principalmente 
dos motoristas, estava muito defasado, e 

agora deu uma boa melhorada. É lógico 
que não conseguiu acompanhar a perda 
dos últimos 5 anos, porém, consegui-
mos recuperar aquilo que seria impos-
sível através de aumento ou reposição 
salarial. Ganhamos em média R$ 1 mil 
a mais no salário, o que colabora bem. 
Venho lutando para isso faz tempo, na 
verdade era para ter chegado aqui na 
Câmara ano passado, mas está bom as-
sim, melhor tarde do que nunca”, disse 
ao Polêmica com exclusividade Wagnão 
da Ambulância, que é vereador e motoris-
ta da prefeitura.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso  
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Prefeitura promove Encontro da 
Terceira Idade de Conchal

Em celebração ao Dia do Idoso, co-
memorado no dia 1º outubro, a Pre-

feitura, através do Departamento Muni-
cipal de Promoção e Assistência Social, 
promoveu o Encontro da Terceira Idade 
de Conchal, ontem, dia 31, no CRET em 
Tujuguaba.  
O evento reuniu os idosos, que fazem 
parte do Grupo da Melhor Idade, e con-
tou com a presença do prefeito Vando 
Magnusson (PP), da vice-prefeita Angela 
Caleffi (PSDB), da diretora do Departa-
mento de Promoção Social Kelly Cristina 
Lopes, da Coordenadora do Grupo Natá-
lia Bonfanti, profissionais do serviço so-
cial e integrantes de entidade assistencial. 
Durante o encontro foram realizadas 
apresentações dos trabalhos e atividades 
proporcionadas pela equipe da terceira 
idade em Conchal com a participação dos 
professores, alunos e símbolos que repre-
sentam a atividade. Sendo elas: 
Projeto Fanfarra, desenvolvido pelo En-
carregado Municipal de Cultura, Marcos 

Moreira dos Santos (Gaiola), com ensaios 
realizados na Praça 9 de Abril. 
Aula de alfabetização, sob coordenação 
da professora Mariléia de Campos Salto. 
Aula de artesanato, oferecida no Fundo 
Social, no CRAS e na Casa do Idoso, 
pelas instrutoras Corina Pereira, Sonia 
Grasso e Maria Helena Baraldi. 
Aula de vôlei adaptado, com participação 
das alunas no JOMI (Jogos Regionais da 
Melhor Idade), ministrada pelo professor 
Luiz Fernando, em parceria com a Asso-
ciação Esportiva Conchalense. 
Participação dos idosos no JOMI (Jogos 
Regionais da Melhor Idade).  Sendo, nes-
ta última edição, realizado em Casa Bran-
ca, disputando as modalidades Bocha, 
Buraco, Malha, Truco, Damas e Dança. 
Aula de Dança do Ventre, sob orienta-
ção da professora Raquel Rodrigues, por 
meio do Projeto Ísis. 
Aula de Pilates, ministrada pela professo-
ra Lara de Assis; de Zumba, pela coorde-
nadora do Grupo da Feliz Idade, Natália 

Bonfanti; Recreação, sob orientação do 
professor Guilherme Juliane; Capotera-
pia, pelo professor Carlos Souza e Yoga, 
pela professora Thaís Faria.
Também foi realizada a entrega de Certi-

ficados para os alunos da Fanfarra, além 
de um delicioso café da manhã e almoço 
para encerrar o evento.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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VENDE-SE 
*Imóvel localizado na Rua Luiza Leitão Gonçalves, 
35-B, Jardim Santa Terezinha 1, em Mogi Guaçu/SP.                                                                      
Mande sua mensagem escrita ou falada para o WhatsApp: 
(19) 98767-4868

Contas de 2020 de Pedro 
Franco rejeitadas pelo Tribunal 

de Contas estão na Câmara 
Municipal para apreciação do 
público e vereadores; breve 

entrarão para votação
As Contas de 2020 do prefeito eleito 

Pedro Franco de Oliveira (MDB), 
que foram rejeitadas pelo Tribunal de 
Contas, já estão na Câmara de Municipal a 
disposição dos vereadores e da população.
O Jornal Polêmica procurou o prefeito 
eleito para saber dele o que tem a dizer e 
se acha que os vereadores também rejei-
tarão. “Tudo vai depender do parecer da 
comissão da Câmara, caso seja desfavo-
rável ao Tribunal, com certeza elas se-
rão aprovadas, caso contrário, não tenho 
voto o suficiente para reverter o parecer 
do Tribunal. Mas é assim, isso também 
não me preocupa, porque não teve dolo, 
então mais uma vez isso não me prejudi-
cará em nada”, disse Pedro Franco.
Agora é só aguardar o anúncio da Câmara 
de Vereadores sobre qual será o dia que 
entrarão em votação.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Emenda no valor de R$ 2 milhões para 
construção de UBS conquistada pelo  vereador 
Neyzinho da Saúde através do deputado federal 

Jonas Donizette é aprovada pela Câmara Municipal

A Câmara Municipal de Engenheiro Co-
elho aprovou terça-feira (29) durante 

sessão ordinária o Projeto de Lei 114/2024 
que autoriza o Poder Executivo a abrir Cré-
dito Adicional Especial para fazer frente a 
repasse de recurso do Governo Federal, 
por meio do Fundo Nacional da Saúde 
para construção de UBS (Unidade Básica 
de Saúde) no valor de R$ 2.012.825,00.
Esse recurso é fruto de emenda parlamen-
tar solicitada pelo vereador Neyzinho da 
Saúde (PSB) junto ao deputado federal Jo-
nas Donizette (PSB).
“Boa noite a todos, tenho a grata satis-
fação de informar que o Município de 
Engenheiro Coelho foi contemplado hoje 
através da aprovação deste projeto no va-
lor de R$ 2 milhões para construção de 
uma UBS, através de emenda parlamen-
tar do meu amigo deputado federal Jonas 
Donizette”, disse Neyzinho feliz da vida 
com a conquista.
“Eu só tenho que agradecer aos amigos 
e parceiros que sempre estão fazendo de 
tudo pela nossa querida Engenheiro Co-
elho. As críticas sempre vão existir, mas 

não tem como dizer que o governo do pre-
feito Dr. Zeedivaldo não foi o que mais 
conquistou recursos para a cidade em 
quase 4 anos. É lógico que a cidade não 
está 100%, aliás, qual cidade está? Dizem 
que algumas cidades vizinhas são para-
ísos, que tudo funciona bem e que não 
falta nada, então vai lá perguntar para 
quem mora lá? Vai lá, aí você vai ver que 
Engenheiro Coelho ainda absorve mui-
tos atendimentos em diversas áreas de 
outros municípios, mas infelizmente tem 
gente que gosta só de criticar porque está 
interessado no poder. Faz parte do jogo. 
O município precisa de empresas para 
gerar emprego e renda, precisa de apoio 
político tanto estadual como federal para 
fazer os investimentos necessários para o 
bem estar da população. Mas falando das 
alegrias, quero parabenizar mais uma vez 
o meu amigo e deputado federal Jonas 
Donizette por ter conquistado mais esse 
recurso para nosso município, e também 
agradecê-lo por tudo que vem fazendo por 
todos nós coelhenses”, agradeceu.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

Será que o Mercadão de 
Engenheiro Coelho vai 
virar departamentos da 

Prefeitura?

Parece que o sonhado Mercadão Mu-
nicipal do prefeito Dr. Zeedivaldo de 

Miranda (PSD) não vai conseguir seguir o 
seu destino, o prefeito eleito Pedro Fran-
co (MDB) anunciou que tentará terminar 
a obra e fará do local departamentos da 
prefeitura para economizar aluguéis.
“Caso eu consiga terminar a obra a 
tempo, porque os trâmites para isso são 
complexos, porque lá é fruto de emprés-
timo, então várias questões tomam a 
frente e atrapalham bastante essa con-
tinuação rápida, pretendo colocar lá 
vários departamentos, o que traria eco-
nomia para o município, porque hoje o 

valor pago mensalmente em aluguéis é 
super alto, e um local daquele com cer-
teza traria um melhor acesso à popula-
ção, por conta da localização, e ainda a 
prefeitura economizaria dinheiro com 
esses aluguéis”, explicou Pedro Franco.
De contrapartida o prefeito Dr. Zeedival-
do Miranda afirmou ao Polêmica que o 
Mercadão vai sair sim. “Conversei on-
tem em São Paulo com algumas empre-
sas e o Mercadão vai sair e até dezembro 
ele estará terminado”, disse o prefeito 
garantindo a finalização da obra ainda 
esse ano.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 


